



Pressemitteilung

Nachfolge von Herrn Vincent Ducrot, Geschäftsleiter der TPF

Geschäftsleitung ad interim der TPF ab 1. Februar 2020

Nach Ankündigung der Nomination und des Zeitpunkts des Antritts von Herrn Vincent Ducrot, Geschäftsleiter der TPF, als CEO der SBB per 1. April 2020 hat der Verwaltungsrat der Freiburgischen Verkehrsbetriebe (TPF) in seiner ausserordentlichen Sitzung vom Donnerstag, 19. Dezember 2019 eine Reihe von Beschlüssen getroffen.

Ab 1. Februar 2020 wird eine Geschäftsleitung ad interim eingesetzt, die sich aus Herrn Michel Nicolet, Generalsekretär, und Herrn Daniel Hofstetter, Stellvertretender Geschäftsleiter und Verantwortlicher Finanzen, zusammensetzt. Sie teilen untereinander die Direktion der einzelnen Gesellschaften der Gruppe provisorisch auf, um die laufenden Geschäfte zu leiten und die erforderlichen Entscheidungen zu treffen. Herr Michel Nicolet wird somit die Gesellschaften TPF HOLDING und TPF TRAFIC, Herr Daniel Hofstetter die Gesellschaften TPF INFRA und TPF IMMO leiten. Beide Personen haben innerhalb der Holding bereits administrative Funktionen inne und sind somit mit dem Betrieb bestens vertraut. Dies ist auch der Grund, weshalb die Wahl des Verwaltungsrates prioritär auf diese beiden Personen gefallen ist.

Weiter hat der TPF-Verwaltungsrat die Art und Weise des Rekrutierungsprozesses für eine Nachfolgerin/einen Nachfolger von Herrn Vincent Ducrot als Geschäftsleiter/in festgelegt und ein aus fünf Mitgliedern des Verwaltungsrats bestehendes Auswahlkomitee ernannt: Herr Georges Godel, Präsident, Frau Nadine Gobet, Vize-Präsidentin, Herr Alain Barbey, Mitglied, Herr Laurent Dietrich, Mitglied, und Herr Luca Buffolo, Mitglied. Somit sind die Bereiche Politik, Wirtschaft, öffentlicher Verkehr, Betriebsmanagement, Innovation und Personal innerhalb des Komitees gleichmässig vertreten. Das Komitee hat die Aufgabe, dem gesamten Verwaltungsrat die beste Kandidatin/den besten Kandidaten für die Nachfolge der TPF-Geschäftsleitung vorzuschlagen. Hierfür arbeitet es mit einer renommierten, auf die Rekrutierung von höheren Kaderpersonen spezialisierten externen Firma zusammen. Der Zeitpunkt für die Nomination ist für Anfang Sommer 2020 vorgesehen.

Der Verwaltungsrat der TPF spricht Herrn Vincent Ducrot die besten Glückwünsche zur Ernennung an die Spitze der SBB aus und bedankt sich herzlich für die ausgezeichnete Arbeit, die er für die TPF geleistet hat. Dank Herrn Ducrots Beitrag verfügt das Unternehmen über effiziente und leistungsfähige Strukturen, mit denen es positiv in die Zukunft blicken und die damit verbundenen Herausforderungen angehen kann.

Givisiez, 19. Dezember 2019

Die Freiburgischen Verkehrsbetriebe Holding (TPF) AG ist eine aus vier Gesellschaften bestehende Gruppe, die in den Bereichen öffentlicher Verkehr, Bahninfrastruktur und Immobilien tätig ist. Die Gruppe beschäftigt mehr als 1000 Personen. Ihr Sitz befindet sich in Givisiez.